

Primera asamblea general ordinaria de DOPSA

De conformidad con sus estatutos, Desarrollo de Opinión Pública, SA de CV (DOPSA) celebró el pasado 5 de septiembre su primera asamblea general ordinaria en el Centro Cultural San Ángel de esta ciudad.

Durante el acto, el presidente del Consejo de Administración de DOPSA, Miguel Basáñez Ebergenyi, y el director del mensuario *Este país*, Federico Reyes Heróles, rindieron sus respectivos informes de labores correspondientes al ejercicio terminado el 31 de diciembre de 1991.

El doctor Miguel Basáñez informó de la marcha, la administración y el estado financiero que guarda la sociedad; asimismo hizo llegar a los accionistas un documento con la información financiera más relevante.

A su vez, el licenciado Federico Reyes Heróles dio a conocer las tendencias y principios que guían a la revista, la situación que guarda y los retos que afronta.

Ambos informes fueron aprobados por unanimidad por los accionistas.

Posteriormente el doctor Basáñez explicó cómo se renueva el consejo. Al efecto, el secretario de la asamblea, Rodrigo Monroy, leyó la Certificación de Asistencias del Consejo de Administración a fin de dar a conocer los nombres de los consejeros que en virtud de sus actividades, incluso fuera del país, tenían dificultad para asistir a las reuniones de este órgano administrativo, por lo que -según la cláusula décima quinta de los estatutos- debía de sustituirse a tres de ellos.

Después de sortear los nombres de ocho consejeros que se encontraban en tal situación, el licenciado Jesús Silva Her-zog, el doctor Luis Rubio y el señor Carlos Monsiváis resultaron electos por insaculación para ser sustituidos.

De la misma manera, luego de ser propuestos doce socios de la empresa, resultaron electos como miembros del consejo los señores Roger Bartra Muría, Emilio Alanís Patiño y el señor José Cárdenas. Asimismo, debido a la renuncia como consejero propietario del señor Oscar Espinoza Villarreal, se nombró sustituto, también por sorteo, al señor Eraclio Zepeda.

Por otra parte, se designó a cuatro consejeros suplentes dado que tres miembros propietarios se encontraban indefinidamente fuera del país y el cuarto, el licenciado Federico Reyes Heróles, solicitó licencia por considerar de mayor beneficio para la empresa y la revista su separación temporal del consejo.

Los miembros del consejo que fueron sustituidos son Enrique Alduncin, Cassio Luiselli, Lorenzo Meyer y Federico Reyes Heróles, los sustituyen Esteban Garaiz Izarra, Sergio Aguayo Quezada, Arturo Velázquez y el doctor Octavio Rodríguez Araujo, quienes también fueron electos bajo el principio de insaculación.

En virtud de la renuncia del comisario señor Sergio Hernández, se designó al señor Humberto Murrieta como tal. Por unanimidad, la asamblea resolvió no otorgar emolumento alguno a los consejeros. Después de tratar y resolver todos los asuntos contenidos en el Orden del Día, la asamblea se clausuró.

De esta manera el Consejo de Administración de DOPSA de cv en funciones queda integrado de la siguiente manera: *presidente* Miguel Basáñez Ebergenyi, *secretario* Santiago Creel Miranda, *vocales* Adolfo Aguilar Zinser, Emilio Alanís Patino, Estéban Garaiz Izarra, Roger Bartra Muría, José Cárdenas, Jorge Castañeda Gutman, Guillermo Chao Ebergenyi, Sergio Aguayo Quezada, Arturo Velázquez, Carlos Payan Vélver, Octavio Rodríguez Araujo, Josué Sáenz Treviño y Eraclio Zepeda.